
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 26.06.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser X (bis 18:07)

Katharina Polzen X (bis 19:04)

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl X (bis 19:20)

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach X (bis 18:37)

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x
Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff X (bis 19:20)

Saskia Koza x

Sonstige Anwesende: Paul Hoffmann von der IGBCE (bis 17:52)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:

→Post:


→E-Mails:  
 Am 13.07 von 12:30-14:00 findet in Raum 23.31.02.27  die

Kassenwartschulung statt. Anmeldung spätestens bis Fr. 07.07.17
 25.07 Prüfungsausschuss der Biologie. Die Amtszeit der Studierendenvertreter

endet am 03.09. Bis 28.07.17 sollen neue Studierendenvertreter gewählt
werden.  Für Bachelor und Masterstudienausschüsse.

 Springer Spektrum bieten kostenlose Probehefte vom Spektrum der
Wissenschaft an für die Erstitüte. Maximal 350 Hefte.

 Kontakt mit der TK. Miriam wird sich mit denen bzgl eines neuen Vertrags
auseinandersetzen (Plakatdruck)

 vom FSRef: Veranstaltungsanmeldung für 2017 ESAG ist von der FS Bio
noch nicht eingegangen. Ronald kümmert sich darum.

→Berichte:  
 WE - Wahl der Studierendenvertreter*innen:

es existiert immer noch keine Lösung für das Problem mit neuen Wahlen für
die Wissenschaftlichen Einrichtungen. Das Dekanat ist unglücklich mit dem
Status Quo und versucht weiterhin auf das Justitiariat zuzugehen in der
Hoffnung eine baldige Lösung zu finden. Wie es aussieht, wird es bis
mindestens November keine offiziellen Vertreter unsererseits geben,
vermutlich dauert es noch länger.

AK Orientierungstutorium:
- Alle, die Orientierungstutor werden wollen, müssen eine zweitägige
Rhetorikschulung von Kirsten und Dr. Susanne Wilhelm mitmachen
- nächster Termin des AK Orientierungstutorien findet erst statt, sobald Kirsten
weitere Infos zu der Anzahl der genehmigten Stellen erhalten hat
- Möglichkeit, weitere Sprechzeiten in der Fachschaft auszurichten, Entlastung des



restlichen Rates, mehr Präsenz, (nur Personen aus dem Rat bzw in Anwesenheit
eines Rates möglich)
- "Biologencafé" wird von den Otutleuten organisiert
Es gab früher mal eine Veranstaltung, in der jedes Institut in kurzer Zeit seine
Module vorgestellt hat. Dies soll nun wieder neu aufgelegt und anders organisiert
werden. Aktuelle Planung wäre ein Infobasar in 26.11. mit Postern zur aktuellen
Forschung und Modulthemen der einzelnen Institute. Bierbänke und Grill, ruhige
Atmosphäre, Anwesenheit von Dozenten und Viertsemestern sowie Fachschaftsräten
- Möglichkeit, die ESAG Präsentation vom Mittwoch in die Orientierungstutorien
einzubinden. Imanuel und Gary erstellen die Präsentation, Ronja wird die
Präsentation wohl mithalten.
- Master ESAG:
Kirsten will, dass die Masterneulinge ebenfalls eine Einführung bekommen
(mindestens ein Rat + ein MA Student) → Überlegung, es in die O-Tutorien mit
einzuschließen
- Erstellung eines Anlaufstellenkompendiums
- effektive Werbung für die Orientierungstutorien via Facebookgruppen,
Fachschaftsseite, Plakate vor FS/HS/Toiletten, Werbung in Vorlesung durch
Dozenten (Botanik oder Zellmol)
- Aktuelle Themen für die Vorträge (noch nicht final):
1. Semester
Lernstrategien
2. Semester
4./5./6. Semester
Aufbau des Studiums (allgemein)
Fachschaftsarbeit und Hochschulpolitik
Campusrundführung
Finanzierung des Studiums
Campuskultur und Standort Düsseldorf
O-Tutorien sind laut Marc auch für das 5. und 6. Semester sinnig, da dort ein
„Umbruch“ stattfindet zwischen VL und Modulen

Dimitrij und Sven waren Freitag in Jülich und haben sich sechs Bewerber bzgl der
Professur in der Mikrobiologie angesehen, diese werden weiter begutachtet.

Die Besichtigung der Wiese für die ESAG ergab, dass Herr Schnippkoweit keinen
Strom aus dem Keller legen möchte. Kontakt mit den Leuten aus dem ZIM könnte
einen Stromanschluss ermöglichen.

Top 0:  Raum:
 Es gibt nichts zu berichten



Top 1:  Finanzanträge:


Top 2:  : IGBCE
 Bildungsräume, Betriebsbesichtigungen (tiefergehend), Vorträge,

Berufseinstieg
 Kittelschenkung gekoppelt mit Mitgliedschaft für 1,02 EUR/mtl.
 verschiedene Werbegeschenke u.a. Erstitüten
 soll Sinn der Gewerkschaft den Studenten näher bringen

Top 3:  : ESAG
 Sven tritt von der Hauptverantwortung bei der ESAG zurück.
 AKs sollen sich innerhalb der nächsten 2 Wochen zusammensetzen, damit eine

grobe Planung steht. Alle sollen sich bitte bemühen dies einzurichten.
 Alle sollen bitte überlegen ob jemand zusammen mit Ronald die

Hauptverantwortung übernimmt.
 Ersti-Heft: Bisher haben wir keine Finanzierung des Drucks; QVM und TK

haben Übernahme angekündigt. Marc schlägt Download Version des Heftes
vor

 AK Erstiheft soll bitte bis nächste Woche Ideen vorstellen und sich Gedanken
machen, wann sie damit fertig werden, damit im Link ein ungefähres Datum
eingetragen werden kann.

 Antrag, dass das Erstiheft digital bereitgestellt wird, darauf wird in einem
Flyer in der Erstitüte und auf der Studienbstätigung per Link hingewiesen

 Dafür: 14
 Dagegen: 0
 Antrag angenommen
 AK Sponsoring: für die ESAG soll sich bitte jeder Gedanken machen, ob er

oder sie sich am AK beteiligen möchte. Der AK wird nächste Woche
gegründet.

Top 4:  Grillen:
 Arantxa war mit Gary beim Asta-Vorstand. Problem: Die Traversen werden

nicht mehr abgebaut. Traverse muss aber nicht extra angemietet werden.
Bierzeltgarmnituren würden 35 EUR Miete kosten. Umbuchen SP-Saal auf
19.07. ist vorgenommen.

 Überlegung, einen Schankwagen zu holen, damit niemand in den SP-Saal
muss

 Anlage kann man bei der FS Anglistik leihen
 Getränke
 12 Cola
 8 Fanta
 8 Sprite
 10 Wasser



 Überlegung, zusätzlich Sangria anzubieten.
 Flunkiball wird angeboten, 8 Kisten Pils, 2 Kisten Alt werden dazu gestellt.
 Würstchen: Vorbestellung bei Edeka 2 Wochen vorher
 Marc schlägt als Bezahlmethode Wertmarken vor.
 Antrag, dass der Geldpool für die Party aufs Grillen umgeschrieben wird.
 Dafür: 13
 Dagegen: 0
 Antrag angenommen

Top 5:  : T-Shirts
 Antrag, dass die FS für den Druck von Shirts für Neuräte bis 10 EUR

übernimmt
 Dafür: 12
 Enthaltungen: 1
 Dagegen: 0
 Antrag angenommen.
 Miriam wird gefragt, ob sie die Organisation des Druckes übernimmt.

Top 6: Ersti-Fahrt
 Dimirtij hat die Reservierungen für die Fahrt gecheckt: bisher alles frei, aber

im Moment keine Möglichkeit zu reservieren, da der Besitzer nicht vor Ort ist

Sonstiges:
Hanna hat eine Schlüsselliste erhalten. Laut Ronald sind 6 Schlüssel noch vorhanden
und Herr Kolbe würde die Fehlenden nachbestellen. Es sollte noch eine
Verlustmeldung für den Schlüssel von Björn Bloes erstellt werden. Alle die noch
einen Schlüssel wollen, sollen bitte zusammen mit Hanna (Schlüsselbeauftragte) zum
FS Ref.
Erik Kupschke ist nicht im Mailverteiler, er sollte dort aufgenommen werden.

Ende der Sitzung: 19:21
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Imanuel Heymans


